



Finalizó el III Foro Internacional de Pesca

El 12 de julio finalizó el III Foro Internacional de Pesca y la Feria de la Industria Pesquera, Mariscos y Tecnologías, celebrado del 10 al 11 de julio en San Petersburgo.



PESCA | FERIA Y MERCADOS



EUROPA | RUSIA

MOSCÚ 16.07.2019

Este año 2019, con un mayor aumento de participantes (delegaciones y representantes sectoriales), se ha celebrado en San Petersburgo el III Fórum Internacional de Pesca y, en paralelo y en el mismo recinto, la III Feria de la Industria Pesquera, Mariscos y Tecnologías (Global Fishery Forum and Seafood Expo). Participaron representantes de 38 países y de 30 regiones de Rusia, así como sus principales empresas de producción y transformación pesquera, fabricación de maquinaria y equipos, sectores vinculados, ministros de pesca, directores de entidades y científicos.

La asistencia (delegados, representantes y expositores) fue cercana a 6.000 participantes y, entre las muchas delegaciones extranjeras con alta representación ministerial, cabe destacar a Turquía, Indonesia, Bangladesh, Camboya, Namibia, República de Corea, Japón, Islandia, República de Guinea, Sri-Lanka, así como los representantes de las empresas pesqueras más importantes del mundo. Entre los medios periodísticos acreditados se contabilizaron 250 periodistas rusos y extranjeros.

El principal evento del Foro ha sido la sesión plenaria bajo el lema "Océano de oportunidades: naturaleza, economía y población". En la consiguiente mesa redonda, posterior a las intervenciones, los participantes discutieron temas relacionados con la eficiencia económica y estabilidad social, la gestión de las capturas y su competencia, la legislación del sector y el balance de los intereses estatales y privados.

Durante la sesión plenaria del Foro, el Ministro de Agricultura de la Federación de Rusia, Dmitry Patrušev, manifestó que hoy en día, Rusia presta gran atención al desarrollo del sector pesquero, prueba de ello es que el apoyo estatal aumenta todos los años.

Así, en 2018, se asignaron más de doce mil millones de rublos para el Programa Estatal "Desarrollo del sector pesquero".

Las inversiones en este sector aumentaron el año pasado en un 22%, situándose en casi 32.500 millones

de rublos. En el 2019 dicha tendencia continúa. El nuevo programa de cuotas de inversión y subasta, cuyo objetivo es mejorar la flota pesquera nacional y la creación de empresas para el procesamiento de los recursos biológicos acuáticos, está impulsando el desarrollo de la industria.

Posteriormente, con la participación de delegados, expertos económicos y sectoriales y de FAO y CPANE, empresarios y científicos, entre otros, el Foro se desarrolló a través de Mesas Redondas en las que se abordaron las principales temáticas y retos que conciernen al sector pesquero.

El área total del recinto de la Feria ha sido superior a los 13.000 metros cuadrados. El número total de empresas expositoras fue de 335 lo que está por encima del nivel del año pasado en un 34%. Cabe destacar que 7 países estuvieron presentes con un estand nacional: Noruega, Islandia, Dinamarca, Marruecos, Turquía y China.

A su vez, en un acto paralelo y relacionado con la Feria, el día 10 de julio, en el astillero Pella, en la provincia de Leningrado (San Petersburgo), se celebró la botadura solemne del buque arrastrero «Escorpion» para una empresa pesquera de Murmansk, a la cual asistieron el Ministro de Agricultura, Dmitry Patrušev y el Jefe de la Agencia Federal de Pesca de Rusia, Ilia Shestakov. La construcción del buque en astillero ruso ha sido posible, entre otras, gracias al programa de apoyo estatal (cuotas de inversión).

En el año 2019 el importe total de las inversiones en el marco de este programa alcanzó 200.000 millones de rublos, lo que permitirá construir 43 buques en astilleros rusos y 26 plantas de transformación y procesamiento de las capturas en la costa.

En particular, para la cuenca pesquera del Norte, fue contratada la construcción de 24 buques. La puesta en activo de estos nuevos buques, hasta el 2024, permitirá renovar el 65% de la flota pesquera del litoral norte de la Federación de Rusia (mar Blanco y Ártico).

